

## LOS NOVIOS SE VESTIRÁN EN TAVERA Y AHÍ SERÁN LA CEREMONIA Y EL ÁGAPE



*Toda la Familia Real estuvo de boda en Toledo en octubre de 2001, tal como recogió la portada de la Revista AQUÍ. Vinieron al enlace de una sobrina del Rey, Inés de Borbón, que se casó en la iglesia de Santa Leocadia.*

La pareja se vestirá en Tavera y el ágape y la ceremonia también serán en ese enclave. Así salvaguardan la exclusiva.

La boda del hijo de Nati Abascal y Laura Vecino ha sido ya calificada como la boda del año, pero lo cierto es que la ciudad de Toledo es sede habitual de eventos de esta naturaleza. Aquí ha venido de boda hasta el Rey de España.

**EN OCTUBRE DE 2001** se casó en la Iglesia de Santa Leocadia una sobrina segunda del Rey, Inés de Borbón Dos Sicilias, quien contrajo matrimonio con el duque italiano Michelli Caroli. Toda la Familia Real acudió al enlace, que tuvo su segundo capítulo en el Cigarral Viñedos de Santa María. Allí el Rey protagonizó una anécdota muy recordada.

Sucedió cuando las camareras y los

camareros-más de lo primero que de lo segundo- esperaban formados la llegada de la Familia Real. Don Juan Carlos hizo gala de su proverbial sentido del humor al decirle al propietario del cigarral, Adolfo Muñoz, "¡qué derechas las tienes!", en alusión a las camareras en formación.

Esta boda se celebró en Toledo por expreso deseo de Inés Borbón, quien tomó la decisión cuando vino meses antes a ver la exposición de *Carolus*. Por cierto, ella lució el mismo traje con el que se había casado su madre.

Otra de las bodas del año en la capital regional fue la de Alvaro Fernández de Araoz y Gómez de Acebo y Natalie Picquot, un evento que contó con la presencia de los Príncipes de Asturias, que fueron primero a la Iglesia de Ollás y después al Palacio de Galiana, donde se sirvió el catering. El enlace fue en septiembre de 2005. La



*El Príncipe y Leticia acudieron a una boda a Toledo en septiembre de 2005. Se casó, en Ollás, Alvaro Fernández de Araoz y Gómez de Acebo. El ágape fue en el Palacio de Galiana.*

FOTO: DE LA MORENA

## Toledo, la capital del poderío nupcial

**A**rtistas, nobles, políticos, empresarios de postín, futbolistas y toreros han escogido Toledo para casarse. Pocas ciudades pueden presumir de haber sido sede de bodas con tanto glamour. Aquí han contraído matrimonio, por ejemplo, gente como la cantante Marta Sánchez, el futbolista Fernando Morientes, los empresarios Pelayo Primo de Rivera e Inés Entrecanales y la torera Cristina Sánchez. Eso sin olvidarnos del cantante Manuel Martos, hijo de Raphael, y Amelia Bono, hija del Presidente del Congreso de los Diputados. A estos hay que añadir al mismísimo Julio Iglesias, que se casó en

Illescas con Isabel Preysler o al exbanquero Mario Conde. Estas bodas, y otras más anónimas, han traído muchos invitados de postín, como los Reyes de España, los Príncipes de Asturias, Gwyneth Paltrow, que vino a la boda de unos amigos de Talavera que se celebró en un cigarral, el futbolista Raúl González, la Reina Fabiola de Bélgica, quien acudió a la boda de una sobrina nieta, la modelo Laura Ponte, que estuvo en la boda de Alvaro Fernández Araoz o Paloma San Basilio, que asistió a la boda del hijo de Raphael. Mariano Rajoy vino de boda el año pasado, al enlace de María Dolores de Cospedal.